
香川県
かがわけん

からのおねがい 

 

１ コロナウイルスにならない・うつさない 

⑴  熱
ねつ

があるときや、咳
せき

があるとき 

  ・ できるだけ、外
そと

にでない。 

・ 病院
びょういん

に電話
で ん わ

をして、相談
そうだん

する。 

 （相談
そうだん

のできる病院
びょういん

は、こちらのQRコードから見
み

てください） ⇒  

⑵  外
そと

に出
で

るとき 

  ・ 人
ひと

がたくさん集
あつ

まるところには行
い

かない。 

  ・ 人
ひと

と 人
ひと

との 間
あいだ

を 大
おお

きく空
あ

ける。 

  ・ マスクをつける。 

  ・ 買
か

い物
もの

は、できるだけ、ひとりで行
い

く。  

⑶  外
そと

から帰
かえ

ったとき 

  ・ 手
て

や指
ゆび

を、せっけんと水
みず

できれいに洗
あら

う。 

  ・ うがいをする。 

  ・ できるだけ、すぐに服
ふく

を着替
き が

える。  

⑷  家
いえ

の中
なか

にいるとき 

 ・ 窓
まど

やドアを開
あ

けて外
そと

の空気
く う き

を入
い

れる。 

⑸ 食
た

べたり、飲
の

んだりするとき 

 ・ 人
ひと

と話
はな

すときには、マスクをする。 

 ・ できるだけ、短
みじか

い時間
じ か ん

にする。 

 ・ できるだけ、いっしょの人
ひと

を少
すく

なくする。 

 ・ ほかの人
ひと

の箸
はし

、フォーク、コップなどは使
つか

わない。 

 

 

 

 

 

 

 

※機械
き か い

で翻
ほん

訳
やく

しているので、正
ただ

しく翻訳
ほんやく

できない場合
ば あ い

があります。 

（裏
うら

へ） 

香川県
かがわけん

のホームページはインドネシア語
ご

、スペイン語
ご

、タガログ語
ご

、ベトナム語
ご

、ポルトガル語
ご

、

英語
え い ご

、韓国語
かんこくご

、中国語
ちゅうごくご

（簡体
かんたい

字
じ

、繁体
はんたい

字
じ

）で見
み

ることができます。 

Web ブラウザー（新
あたら

しい Google Chrome、Microsoft Edge、Safari（サファリ））で見
み

てください。 



２ 熱
ねつ

や咳
せき

はないが、コロナウイルスになっているかどうか心配
しんぱい

なとき 

 ・ コロナウイルスになっているかどうか調
しら

べてもらう。 

（お金
かね

はいりません。） 

   （どこで、どうやって調
しら

べてもらうかは、こちらのQRコード 

からHPを見
み

て探
さが

してください）               ⇒  

 ・ コロナウイルスになっていたときは、病院
びょういん

に行
い

く。 

  

３ コロナウイルスのワクチンを注射
ちゅうしゃ

する 

 ・ 外国人
がいこくじん

もワクチンの注射
ちゅうしゃ

ができます。（お金
かね

はいりません。） 

 ・ 注射
ちゅうしゃ

をする日
ひ

を病院
びょういん

と相談
そうだん

する。 

  （注射
ちゅうしゃ

をする病院
びょういん

は、こちらのQRコードから 

HPを見
み

て探
さが

してください）         ⇒ 

 ・ 相談
そうだん

した病院
びょういん

に行
い

って、注射
ちゅうしゃ

をする。  

 

 

 

 

 

 

 

※機械
き か い

で翻
ほん

訳
やく

しているので、正
ただ

しく翻訳
ほんやく

できない場合
ば あ い

があります。 

 

 

 

香川県
かがわけん

のホームページはインドネシア語
ご

、スペイン語
ご

、タガログ語
ご

、ベトナム語
ご

、ポルトガル語
ご

、

英語
え い ご

、韓国語
かんこくご

、中国語
ちゅうごくご

（簡体
かんたい

字
じ

、繁体
はんたい

字
じ

）で見
み

ることができます。 

Web ブラウザー（新
あたら

しい Google Chrome、Microsoft Edge、Safari（サファリ））で見
み

てください。 


